

Authentizität ist bei Average stets die erste Pflicht. Der gebürtige Linzer Rapper beschreibt in seinen Texten zwischenmenschliche Höhen und Tiefen: Oft verpackt in Wortwitz, manchmal in einer düsteren Ästhetik. Während er inhaltlich seiner Linie treu bleibt, verbindet Average, der sehr von französischem Rap beeinflusst ist, soundästhetisch klassischen Hip Hop mit zeitgemäßer Soundästhetik. Vor allem in Sachen Liveperformance hat sich Average den Ruf als einer der stärksten österreichischen Live-MCs bei Konzerten in Österreich, Deutschland, Schweiz, Frankreich, Luxemburg und der Tschechei erarbeitet.



Foto: © Gruenwald